



**PARIS
LODRON
UNIVERSITÄT
SALZBURG**

Zentrum Theologie
Interkulturell und
Studium der Religionen

El Centro de Teología Intercultural y Estudio de las Religiones
de la Universidad de Salzburgo otorgará en octubre de 2025 por octava vez el

PREMIO ERWIN KRÄUTLER

DE INVESTIGACIÓN EN TEOLOGÍA CONTEXTUAL, DIÁLOGO INTERRELIGIOSO Y TEOLOGÍA DE LA LIBERACIÓN

Con este premio se distinguen trabajos científicos que realizan una contribución especial a la reflexión y al desarrollo del pensamiento inspirados en las teologías de la liberación, especialmente aquellos que tratan sobre los temas que influyeron en el trabajo de Erwin Kräutler (Obispo de la prelatura de Xingú en la Amazonía de 1981 a 2015):

Teologías políticas, teologías de la liberación, teologías post- y decoloniales, ecología y cambio climático, relaciones interculturales y diálogo interreligioso, género e interseccionalidad, teoría crítica del desarrollo, justicia, globalización y economía (alternativa), migración.

Podrán postularse tesis doctorales y de habilitación en Teología u otras disciplinas científicas (tales como Filosofía, Sociología, Ciencias Políticas, Antropología Social y Cultural, estudios sobre desarrollo económico y social, u otros) que se condigan con el perfil del Premio Erwin Kräutler. Las tesis deberán haber sido finalizadas entre 2020 y 2023 y haber sido redactadas en alemán, inglés, francés, español o portugués.

El monto del premio es de € 3.000. El trabajo premiado podrá publicarse, además, en la colección "Salzburger Theologische Studien – interkulturell". Más información acerca del premio en <https://www.plus.ac.at/ztkr/erwin-kraeutler-preis>

Los trabajos deben enviarse en formato digital hasta el **15 de abril de 2025** a

Univ.-Prof. DDr. Franz Gmainer-Pranzl
Zentrum Theologie Interkulturell und Studium der Religionen
Universitätsplatz 1, 5020 Salzburgo, Austria
E-Mail: franz.gmainer-pranzl@plus.ac.at
Tel.: +43 (0)662 8044 2759

La entrega del Premio Erwin Kräutler se realizará el **1 de octubre de 2025** a las 18 hrs. con una ceremonia en la Facultad de Teología Católica de la Universidad de Salzburgo.